

Bayreuth

Internet-Plattform für die Familie

[21.08.2015] Über Angebote speziell für Familien informiert eine neue Website der Stadt Bayreuth. Das Portal soll für mehr Übersichtlichkeit in der Vielzahl der Beratungs-, Veranstaltungs- und Serviceleistungen sorgen.

Das Familienbündnis Bayreuth hat eine eigene Internet-Plattform für Familien gestartet. Die Seite soll nach Angaben der fränkischen Kommune für mehr Übersichtlichkeit in der Vielzahl der Beratungs-, Veranstaltungs- und Serviceleistungen sorgen, die Bayreuth speziell für Familien zu bieten hat. Die Stadt verspreche sich durch das neue Portal außerdem einen höheren Bekanntheitsgrad der vorhandenen Angebote. Oberbürgermeisterin Brigitte Merk-Erbe: „Bayreuth hat als familienfreundliche Stadt einen sehr guten Ruf. Wir stellen aber immer wieder fest, dass zahlreiche Details der umfassenden Angebotsstruktur in unserer Stadt zu wenig bekannt sind.“ Hier soll jetzt die neue Website für Abhilfe sorgen. Auf dem Portal finden Familien Informationen zu den Kategorien Bildung, Freizeit und Kultur, Hilfe und Beratung, Betreuung sowie Beteiligung. Außerdem werden Angebote und Aktionen angekündigt. Der News-Bereich präsentiert zusätzlich aktuelle Meldungen. Bei Bedarf können sich Interessierte für einen Newsletter anmelden. Firmen, Organisationen, Vereine und Verbände haben die Möglichkeit, nicht kommerzielle Angebote und Aktionen auf der Seite zu veröffentlichen.

(an)

Stichwörter: CMS | Portale, Bayreuth